



仙台市立七郷中学校 第1学年だより

令和3年11月26日(金)

七郷の美しい風景
は私たちが創造する!

文責： 柏木 卓

— 第 10 号 —

防災学習「まちあるき」を行いました

11月17日(水)に、本校1学年生徒が震災後に継続して行っている防災学習の一つ「まちあるき」の活動を行いました。この活動は、今年で10年目となり、大きな節目の年ともなりました。本活動の大きなテーマは、中学生の立場で地域のために何ができるのかということを考えることです。「まちあるき」当日は、はじめに、各地区の町内会長の方々から生徒たちに講話をいただきました。その講話の中では、震災当時の中学生の先輩方の地域での活躍の様子や、各町内会がどのような防災活動に取り組んでいるのかを教えてくださいました。震災時にはまだ幼かった本学年の生徒たちですが、町内会長さんの話を真剣に聞き、中学生が地域で担う役割の重要性について理解したようでした。その後、生徒たちは実際に地域を歩いて回り、地域内の危険箇所を確認してきました。現在は、総合的な学習の時間を使って、それらの危険箇所の情報をまとめているところです。最終的には、それらの情報を集めて、地域の安全を守るための「防災・安全マップ」を製作し、地域に配布することで地域貢献をしていきます。完成したマップは、今年度末に配付する予定ですので、ぜひ御活用いただければと思います。



六丁の目方面に向かう生徒たち



町内会の方々とパチリ



町内会長のお話を真剣に聞く生徒たち

1学年のPTA行事を行いました

11月17日(水)の16時から1学年のPTA行事を視聴覚室にて行いました。30名を超える保護者の方々に御参加いただきました。今回の学年行事は、新型コロナウイルス感染症の流行により保護者の方々が観覧できなかった学校行事「合唱コンクール」と「七中祭」の一部を編集した動画を鑑賞するという企画でした。合唱コンクールの映像を鑑賞した際には、各学級の演奏が終わるごとに大きな拍手をいただくなど、温かな雰囲気で行事を進めることができました。保護者の方々の本校の教育活動への御理解と生徒たちへの愛情を感じた行事となりました。お忙しい中、行事を企画していただいた学年委員の皆様には大変感謝しております。今後とも、本校の教育活動への御理解と御協力をいただきますようお願い申し上げます。

天文台学習についての連絡

12月6日(月)に仙台市天文台に学習に行ってきます。当日は、学校でお弁当を食べた後、貸切バスで天文台に移動します。16:20に学校に到着予定で、部活動なしでの下校となります。保護者の皆様にはお手数をお掛けしますが、お弁当の準備をお願いいたします。

持ち物 弁当、筆記用具、水筒、雨具(雨天時)、1・2校時の授業の用意、カバンは自由

